

90-04

Greiffentikker – Iven - Greiffentikker – Iven - Greiffentikker – Iven - Greiffentikker

In Iven* fand Ende des Märzen ein Treffen von mehr als einem Dutzend Reichsgrafen aus den Landschaften Schwanensee, Stierheim, Herrensee und Waldeck statt.

Nach langer Begrüßungsrede durch Präfekt Cursi des Kaisers Radowulf Reichslandgraf Haug von Hohensee wurde im formellen Rahmen nach strenger arturischer Tradition über seine Zuständigkeit als kaiserlicher Präfekt Cursi und damit die Angelegenheiten der Sicherung der Kaiserstraßen, Wege und Flüsse in den hochherrschaftlichen Händen der treuen gefürsteten Grafen zu Seefeldern des Königs und Kaisers Radowulf. Sowie die Angelegenheiten des kaiserlichen Depeschendienstes benannt ~ die blauen Reiter ~ gesprochen. Einhellig wurde nach einigen kleineren Rückfragen eine Zusammenarbeit vereinbart und gegenseitig zugesichert.

Die kaiserlichen Prefäkten Reichsgraf Hagen vom Loe und Reichslandgraf Haug von Hohensee informierten die versammelten Reichsgrafen über den Kriegsverlauf und die politische Lage im Kaiserreich Arturien. Als Zeichen das die kaisertreuen Grafen in Zukunft gemeinsam agieren werden, gründeten die versammelten Grafen auf Vorschlag des Grafen Haug von Hohensee den Seefeldener Grafenverein. Den Vorsitz führt Reichsgraf Walter von Zähensee und als seine Stellvertreterin Reichsgräfin Radegund von Hornekk.

Wie ebenfalls zu erfahren war traten am Rande der Veranstaltung fast ein Dutzend nachgeborene Adelige aus den reichsgräflichen Familien und ihrem Gefolge dem Ordoni Comilitonis Draconis bei.

*Zusatzinfo: Die Grafschaft Iven war es die vor Jahren traurige Berühmtheit erlangte weil dortens unsere geliebte frühere Kaiserin zu Tode kam und damals noch Landvogt von Lorien Lars von Nordal mit Beratung durch Reichsgraf Haug von Hohensee das Verbrechen aufgeklärt hat.